
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【一区支部青少年育成係】 
７月３０日（日）、毎年恒例一区支部の子供会行事『六月灯』が行われました。 

絵を描き灯籠を飾りつけ、地域の皆さんで観賞。その後、灯籠の審査やレクレ 

ーションで盛り上がり楽しいひとときを過ごしました。     参加 59 名 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３０号 

第 118号 
発行：樋脇地区コミュ二ティ協議会 TEL・FAX 0996-37-2090 

12～14 日(水) 自治会補助金実績報告書作成指導（コミ事

務所） 

17 日(日) コミふれあい事業  

・五区グランドゴルフ大会 

 

19 日(火)  地区間交流(育英地区) 主事参加 

23 日(土)  料理教室 手打ちそばつくり 

24 日(日) ・植木剪定講習会 二区公民館 

24 日(日) ・市生涯学習フェスティバルに樋脇地区コミュニ

ティ協議会の活動報告を「パネル展示」で参加。 

発行日：平成２９年８月２３日 樋脇地区コミだより 

  【地域振興部環境係】   

７月２８日（金）、薩摩川内市役所環境課の柿内大樹氏と高山和人氏を講師に迎えて環

境講座を開催。ゴミの仕分けやリサイクル、市の取り組みについて教えて頂きました。   

   
 

ゴミの出し方について、あいまいだった仕分けの疑問や高齢化に伴う問題等活発な意見や

質問が出されました。不要なものは買わない貰わない・物を大事に使う・キチンと分別し

てゴミを出す、少しでもゴミを減らす為に心がけたいですね。     参加 ３７名 



 【地域振興部環境係】 
７月２３日（日）と３０日（日）一区～五区までの環境係・支部長・自治会長 

環境美化推進委員・リサイクル推進員が中心となり活動いたしました。 

 

 

                    

   

 

 

 

 
全体的には年々ゴミは減っていますが、人目につかない山林沿いに農業用資材等の投棄や 

県道沿いに車からのポイ捨てが見られます。 
 場  所      内  容 備   考 

一
区
支
部
（
⑬
名
） 

丸山公園～金具へ向かう市道沿 
空缶・ペットボトル・ビニール・ペットの排泄

物 

年々増えている。新規看板で対処する。 

投棄箇所面積：６００ｍ2程  

鍋原～永田へ向う市道横山林 農業用資材他 
増えた形跡なし。新規看板で対処する。 

投棄箇所面積：１５０ｍ2程 

丸山公園～東側畑横山林 農業用資材他 
有川組土砂捨場横増えた形跡なし 

投棄箇所面積：１５０ｍ2程 

丸山公園～市比野へ向う市道沿

い 
空き缶・ペットボトルなど 

沿道沿いを回収したが奥の方は未回収 

投棄箇所面積：１５００ｍ2 

二
区
支
部
（
⑪
名 

小野原～さつま葬祭の上 

左：道の下：山の中 

車のバンパーなど     

（一部ゴミ回収実施） 

昨年と同じ状態。撤去が必要 

新しい投棄がある。 

道の下：山の中縦横 20m程の範囲 

川島病院～ 元屋敷跡 布団 屋敷跡地の中に新しい不法投棄 

白毛宇都～馬頭観音入口 道路脇のグレーチング盗難 道路の側溝の蓋が無いので危険な状態 

田代-楠八重線 プラスチックの桶状のもの・風呂桶の不法投棄 縦横１ｍ程度 

県道空港道路 

田代旧県道入口 

車からのポイ捨てが多い。（一部ゴミ回収） 

杉の木の下にゴミがある。（一部ゴミ回収） 

道路沿い。車で昼食を取り投げ捨てられてい

る。 

四
区
支
部
（
⑬
名
） 

本町～樋脇支所～飯母 空き缶・煙草の吸殻・ペットボトル  

西田間田～水流 空缶・ペットボトル・プラスチック・煙草吸殻         

鷹の巣冷泉～駅前～城内 紙屑・煙草の吸殻・ペットボトル・弁当袋        

山田峠～杉馬場 空き缶・ペットボトル・弁当袋        

五
区
支
部
（
⑩
名
） 

川内祁答院線 大内田～八幡橋 少ない 
年々、減少。 

西之原橋下・黒瀬橋下・八幡橋

下 
無し 

良い状態である。 

 

山田入来線 村子田～元村境 少ない  

柳原線 待避場 草むらの奥にトタンなどのゴミ。 
以前からのゴミと思われる。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

                       

      大雨！！                  

 その時どうする！？                      

              

KTS気象予報士 渡司 陵太氏          大雨洪水警報が出ました！！ 

    

班毎に架空の場所・住居・家族構成で考えます  刻々と変わる状況での避難ルートは？ 

   

講師のアドバイスを活かして判断      どのように避難したか、班毎に発表です 

 

８月１０日（木）気象予報士によ 

る気象庁ワークショップを開催し

ました。 

「身を守るにはどうすればいいか」 

考えながら学ぶ貴重な研修でした。 

気象予報士の渡司 陵太氏・森 雅宇氏・堀 伸也氏・轟 日出男氏の４名の講師をお迎え

しました。地域の災害リスクを知り気象情報を得てどう避難するか・・・講師のアドバ

イスを受けながら参加者全員が知恵を出し合い真剣に取り組みました。いつ起こるかわ

からない災害に常に備えたいものです。          参加 ５０名                       



自治会・地区でのニュース・行事・話題等がありましたら、お知らせ下さい。

(できれば写真、文章を添えてお願いします。) 

連絡先：樋脇地区コミュ二ティ協議会事務局 電話・FAX ３７－２０９０ 

 

 ～樋脇中学校より～  

７月の九州大会で  

２位となり全国大会 

出場を決めたホッケ 

ー部は、８月 18日か 

ら大分県での全日本 

中学生ホッケー選手権大会に臨みました。

予選リーグ戦で岐阜県代表に４対５、京都

府代表に１対２とどちらも１点届きませ

んでしたが、大舞台での経験は今後に生か

されると思います。 

 

 ～樋脇小学校より～   

【夏休みの緑陰読書会】 

 ８月１日（火）の出校日に恒例の親子緑陰読書会

を実施しました。読み聞かせグループ「ももたろう」に

よる挿絵を使った読み聞かせや「あおぞら」によるパ

ネルシアターが行われました。三つの手法による工

夫された読み聞かせに児童たちは興味をそそられ 

               静かに聞き入っていました。 

                 夏休み期間中も多くの本 

               を読んで、豊かな心情を育 

          んでほしいです。 

 

 

 

      ✤✤✤戦没者の眠る招魂社境内（玉淵寺跡）の清掃✤✤✤                            

ふるさとひわきの会員で招魂社の 

草払いと西南戦争招魂碑の清掃を  

しました。 

この日は慈恵学園の皆さんが朝か 

らボランティアで作業されており 

お陰様で早めに終わる事ができま 

  た。暑い中お疲れ様でした！！ 
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【薩摩川内市農業委員・農地利用最適化推進委員】 

農業委員 塔之原地区 堂前一郎 / 市比野地区 武田芳久  

農地最適化

推進委員 

塔之原地区 平野一郎 / 倉野地区 奥 透 

市比野地区 徳利忠好 

農業従事者の減少と高齢化、耕作放棄地の増加等が進む中、農業委員会が行うべ

き法令業務の他、地域の農業者等の話し合いの推進や担い手への農地利用の集

積・集約化、遊休農地の発生防止・解消の推進などの活動を行います。 

事業報告 
 

７月 ２３日(日) 環境調査【地域振興部環境係】 

   ２８日(金) 環境講座【地域振興部環境係】 

３０日(日) 一区六月灯【青少年育成部】 

８月  ３日(木) 役員会 

   １０日(木) 防災講演会【地域振興部総務係】 

行事予定 
９月  ４日(月) 役員会９：００ / フェスティバル実行委員会１９：００ 
    ７日(木)～１６(土)予定 樋脇地域コミ対抗ソフトボール大会【ソフトボール協

会】 ※監督会議：８月２９日(火)樋脇公民館 

※敬老会１７日(日)一区、五区 / １８日(月)二区、三区、四区 

    

    


